



3 Pièces

60 m²

Réf. FR1636865

390 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cimiez - parc agena dans une belle résidence récente de cimiez, vous Découvrez un très bel appartement de 2/3 pièces entièrement rénové avec des prestations de qualité. Cet appartement en rez-de-jardin bénéficie d'un extérieur privatif d'environ 70m2. l'espace de jour d'une superficie de 34 m2 est très agréable avec une cuisine ouverte sur le séjour et un espace vitré pouvant faire office de chambre d'appoint ou de bureau. La partie nuit propose une chambre, une salle de douches et des toilettes invités. l'appartement est au calme, climatisé et sécurisé. Dans la résidence, un parc bien ...

Cimiez - parc agena in a beautiful new residence in cimiez, you'll discover a very attractive 2/3-room apartment entirely renovated with quality fixtures and fittings. This garden-level apartment benefits from a private exterior of around 70m2. The living space is very pleasant, with a modern open kitchen and direct access to the outside. The apartment is quiet, air-conditioned and secure. The residence's well-kept grounds and swimming pool add to the apartment's quality of life. A garage and cellar are attached.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

